

Schriftliche Anfrage betreffend wie teuer kam die Klausur-Tagung der Regierung in 2024 und 2025

25.5333.01

Es ist bekannt, dass die Basler Regierung jedes Jahr zu eine Klausur-Tagung aufbricht, sei dies ins Ausland oder in einen anderen Kanton. Es fallen teure Reisekosten und teure Hotelkosten an.

In diesem Zusammenhang folgende Fragen:

1. In einer Zeit, in der einfach immer mehr gespart werden muss, kann sich der Regierungsrat bitte vorstellen, ab 2026 alle Klausur-Tagungen nur noch in Basel-Stadt zu machen? Denn somit würden teure Hotel-Übernachtungen wegfallen.
2. Wo fand die Klausur-Tagung der Regierung in 2024 statt? Wie hoch waren die Kosten?
3. Wo fand die Klausur-Tagung der Regierung in 2025 statt? Wie hoch waren die Kosten?
4. Hat jeder Regierungsrat von Amt wegen ein GA der SBB?

Eric Weber